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In Mittel- und Südosteuropa kam es nach 1945 zu tief greifenden sozio-politischen Umwälzungen mit immer noch anhaltenden Folgen. Der Workshop geht der Frage nach, wie sich diese Umwälzungen auf die Medienlandschaften der Länder in der Region auswirkten und ob – trotz geänderter Gesellschaftsstrukturen nach 1945 – von Kontinuitäten der Medienphänomene die Rede sein kann. Welchen Platz das Medienbild Mittel- und Südosteuropas während und nach dem Kalten Krieg in der bisherigen medientheoretischen Forschung eingenommen hat und in welchem Verhältnis die Medien der Region zu den realen politischen Gegebenheiten der Region stehen – diese Fragen werden neben anderen zur Diskussion stehen. Am Workshop nehmen teil und diskutieren WissenschafterInnen, JournalistInnen, WeblogerInnen der Kakanien revisited-Weblogs und das Team der Kakanien revisited-Redaktion.
(Zeit: 2.-4. Februar 2006; Ort: die Drahtwarenhandlung, Neustiftgasse 57-59, 1070 Wien)







Central and South East Europe has witnessed fundamental socio-political changes since 1945, whose after effects continue to affect the region until today. The workshop deals with the question how these changes have affected the media landscapes of the countries in the region and whether one can speak of continuities of the media phenomena in the region despite the changed societal structures after 1945. What role has been awarded to the media landscapes of Central and South East Europe during and after the cold war in media theoretical research so far? What relationship is there to be found between the media in the region and real political circumstances? These and other questions will be open for debate. Workshop participants and discussants are academics, journalists, webloggers of the Kakanien revisited-Weblogs and the Kakanien revisited editorial team.
(Time: February 2-4, 2006; Place: die Drahtwarenhandlung, Neustiftgasse 57-59, 1070 Wien)
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